

Aujourd'hui, les organisations syndicales sont convoquées pour la deuxième fois au Comité Technique.

Comme pour la première convocation, elles n'iront pas.

Le simulacre de dialogue social ne nous intéresse pas et nous n'avons plus de temps à perdre.

Les préoccupations des douaniers sont les mêmes que celles des autres fonctionnaires, des autres salariés, des jeunes ...

Notre avenir, nos emplois, nos conditions de travail, nos salaires, notre pouvoir d'achat

Voilà l'inquiétude des douaniers mais l'administration des douanes est sourde alors plutôt que parler à un mur, nous préférons laisser notre hiérarchie à son monologue ... C'est bien ce qu'elle sait faire de mieux !

Les élu(e)s CGT en CTSD